

17. September // 14.00 – 16.30 Uhr

„Längste Interkulturelle Kaffeetafel“ // Auftakt der IKW 2016

Ort: Einsteinstraße, 39104 Magdeburg

Alt, jung, schon immer in Magdeburg lebend, später dazu gekommen, temporär hier arbeitend oder studierend, wegen der Liebe an die Elbe gezogen, als Geflüchtete/r ein neue Heimat gefunden: Alle, die momentan in Magdeburg ihren Lebensmittelpunkt haben, sind herzlich eingeladen, an der längsten Interkulturellen Kaffeetafel in Magdeburg Platz zu nehmen.

Lasst uns kennenlernen, Geschichten erzählen und die Vielfalt und Lebendigkeit Magdeburgs feiern.

Jede*r bringt eine Kleinigkeit mit - einen Kuchen, Obst, Fingerfood und gern auch Blumen. Für den Kaffee sorgt der Veranstalter.

Herzlich willkommen!

Eine Aktion der Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V. gemeinsam mit dem Netzwerk für Integrations- und Ausländerarbeit der Stadt Magdeburg im Rahmen des Freiwilligentages zum Auftakt der Interkulturellen Wochen in Magdeburg. Mit freundlicher Unterstützung der Stadt Magdeburg, des Landes Sachsen-Anhalt, der Stadtparkasse Magdeburg und der Hauswaldt'schen Familienstiftung. Dank den Kooperationspartner*innen des Netzwerkes, insbesondere der Freiwilligenagentur Magdeburg, der Landesvereinigung Kulturelle Kinder- und Jugendbildung Sachsen-Anhalt e.V., der Deutschen Angestellten Akademie, dem JMD des Internationalen Bund, den Euroschulen Magdeburg und dem Sozial- und Wohnungsamt Magdeburg.

Kontakt:

Manja Lorenz, AGSA e.V., E-Mail: ewh@agsa.de, Tel.: 0391-5371-207, www.agsa.de